



RESUMEN

La necesidad de transportarse de un lugar a otro contribuye al desarrollo económico en muchas regiones del mundo.

En el Dpto. de Tarija más propiamente en la ciudad de Tarija, la vinculación con sus provincias y demás departamentos se ha ido afianzando de manera más fuerte gracias al transporte (Minivans) de tal manera que se ha convertido en uno de los ejes de desarrollo económico primordial para la región.

Con relación a lo antes mencionado, las distintas empresas de transporte de minivans asentadas en el municipio sufren cada año las inclemencias del tiempo al no contar con un equipamiento donde realizar sus actividades de manera objetiva, los espacios existentes en los que prestan el servicio de transporte interprovincial son inadecuados al ser estos lugares adaptados

El presente proyecto de grado trata sobre el diseño Arquitectónico de una Terminal Interprovincial del Sur de Minivans que dé cabida a las diferentes empresas que prestan el servicio de transporte a las provincias del sur

El conjunto Arquitectónico se compone de una serie de espacios adecuados para las actividades de transporte con espacios adecuados para el embarque y desembarque de los usuarios que realicen los viajes a las provincias del sur también se contará con espacios para el área administrativa espacios adecuados para el óseo y áreas verdes tanto exteriores como interiores

El objetivo es lograr un diseño arquitectónico que permita al sector del transporte de minivans prestar un mejor servicio y potenciar sus actividades por medio de una adecuada infraestructura.

